

## 町長の一言



### 二つの開園

6月中旬、石塚の小林さん方の「そよ風の丘」ブルーベリー園開園の案内をいたしました。園内に500本近いブルーベリーが植栽されていて、早生種の収穫が始まったところです。農業と観光の結びつきにもなるわけで成功を願つています。

大豆等については、認定農業者や大規模農家、集落営農等を中心に農地を集約して、面積拡大と経営効率化により国際競争にも勝てる体制にしていくため、政策の舵を切つたところです。しかし、多くの栽培形態で生き残るわけでも、これが直売センターや、「そよ風の丘」のよ今方式になつていいくのが、どちらが生き残るかわからない形の観察が気になります。

今農業は、特に米、麦、野菜等について、園内に500種類の花が今年も開園しました。私が最初に訪れた6月中は三分咲きでしたが、前年は60種類の花が見事に咲いていました。高橋さんは、5年ほど前に農地を取得して新規就農者です。

萩市から訪れたという方は、周囲の風景とマッチしていく、水郷の花より素晴らしい」と絶賛でした。23日、「24日の花は、うぶまつりには、町福祉作業所つくしの人たちも参加して、苗販売やお茶会等が行われました。これからを地域の観察が気になります。

今農業は、特に米、麦、野菜等について、園内に500種類の花が今年も開園しました。私が最初に訪れた6月中は三分咲きでしたが、前年は60種類の花が見事に咲いていました。高橋さんは、5年ほど前に農地を取得して新規就農者です。

萩市から訪れたという方は、周囲の風景とマッチしていく、水郷の花より素晴らしい」と絶賛でした。23日、「24日の花は、うぶまつりには、町福祉作業所つくしの人たちも参加して、苗販売やお茶会等が行われました。これからを地域の観察が気になります。

### 文芸しろさと

#### 俳句



細々と児童に教へると馬銭署植えを説く子は教師の癖ぬけきらず

競技中の意見の衝突はその場限り終れば忘れて親睦深む

「よさこい」踊る桜花にも負けじと

共に飲まむ念ひに新茶注ぎ分け

一つは仏壇の姑に供へたり

片見和枝

函館の夜景人波花の旅

飯田勇一

山崎正行

宮本ふみ江

下青山の花しようぶ園

田所厚子

老鷺を鍼立てて聞くすぐそこ

いそべきよ

曲りやすき胡瓜のお尻走り梅雨

飯田勇一

山崎正行

宮本ふみ江

下青山の花しようぶ園

田所厚子

老鷺を鍼立てて聞くすぐそこ

いそべきよ

手這坂下り来て広き青田かな

飯田愛子

沙羅の花ひそり水車廻りけり

飯田昭子

穗高岳望むつり橋新樹光

飯田昭子

下青山の花しようぶ園

田所厚子

老鷺を鍼立てて聞くすぐそこ

いそべきよ

手這坂下り来て広き青田かな

飯田昭子

老鷺を鍼立てて聞くすぐそこ